

УТВЕРЖДЕН  
решением ученого совета Института  
государственной службы и управления  
Протокол № 1  
от «17» августа 2023 г.

**Направление подготовки 38.03.04 Государственное и муниципальное управление**

**Направленность (профиль) «Цифровое государство (российско-французская программа с углубленным изучением иностранного языка)»**

**Перечень примерных тем выпускных квалификационных работ:**

1. Большие данные в системе электронных государственных и муниципальных услуг.  
Big data in the system of electronic state and municipal services.
2. Государственное управление в сфере обеспечения информационной безопасности субъекта Российской Федерации.  
State administration in the field of ensuring information security of the subject of the Russian Federation.
3. Деловые коммуникации в сфере государственного и муниципального управления в условиях цифровой трансформации.  
Business communications in the field of state and municipal administration in the context of digital transformation.
4. Инновационная система организации: элементы и их взаимосвязь.  
Innovative system of organization: elements and their relationship.
5. Инновационные финансовые технологии: тренды и перспективы развития.  
Innovative financial technologies: trends and development prospects.
6. Информационно-аналитическая поддержка принятия решений в чрезвычайных ситуациях.  
Information and analytical support for decision-making in emergency situations.
7. Информационно-аналитическая поддержка решений в государственном и муниципальном управлении.  
Information and analytical support for decisions in state and municipal administration
8. Информационное обеспечение деятельности органов законодательной власти в Российской Федерации.  
Information support for the activities of legislative authorities in the Russian Federation
9. Информационное обеспечение деятельности органов исполнительной власти в Российской Федерации.  
Information support for the activities of executive authorities in the Russian Federation
10. Информационное обеспечение деятельности органов судебной власти в Российской Федерации.  
Information support for the activities of the judiciary in the Russian Federation
11. Информационно-коммуникационная компетентность государственного служащего как фактор его эффективности.  
Information and communication competence of a civil servant as a factor of its effectiveness.
12. Цифровые технологии управления человеческими ресурсами.  
Digital technologies for human resource management

13. Критерии эффективности технологий предоставления государственных услуг в электронном виде.  
Criteria for the effectiveness of technologies for the provision of public services in electronic form
14. Особенности управления интернет-компаниями.  
Features of managing Internet companies
15. Проблемы безопасности в цифровом государстве.  
Security issues in the digital state
16. Проблемы управления информационной инфраструктурой.  
Problems of information infrastructure management
17. Развитие систем корпоративных связей как основа конкурентоспособности в высокотехнологичных отраслях.  
Development of corporate communications systems as a basis for competitiveness in high-tech industries.
18. Роль государства в поддержке и развитии инновационных технологий.  
The role of the state in supporting and developing innovative technologies
19. Система государственного управления инновационными проектами.  
The system of state management of innovative projects
20. Современные проблемы повышения эффективности государственного управления в Российской Федерации.  
Modern problems of improving the efficiency of public administration in the Russian Federation.
21. Современные проблемы повышения эффективности муниципального управления в Российской Федерации.  
Modern problems of improving the efficiency of municipal government in the Russian Federation.
22. Современные проблемы повышения эффективности предоставления государственных услуг населению.  
Modern problems of improving the efficiency of the provision of public services to the population.
23. Стратегический менеджмент организаций в условиях становления экономики, основанной на знаниях.  
Strategic management of organizations in the context of the formation of a knowledge-based economy.
24. Сценариотехники и технологии форсайта как инструменты стратегического менеджмента организации.  
Scenario techniques and foresight technologies as tools for strategic management of an organization.
25. Технологии развития компетенций в инновационных организациях.  
Technologies for the development of competencies in innovative organizations
26. Управление документооборотом в органах государственной власти и управления.  
Document management in public authorities and administration
27. Электронные механизмы обратной связи с потребителями государственных и муниципальных услуг.  
Electronic feedback mechanisms with consumers of state and municipal services
28. Большие данные в системе электронных государственных и муниципальных услуг

- Big data in the system of electronic state and municipal services
29. Моделирование бизнес-процессов государственной компании в условиях цифровизации  
Modeling business processes of a state company in the context of digitalization
  30. «Цифровой» менеджмент и «цифровой» маркетинг: современные аспекты управления организацией  
"Digital" management and "digital" marketing: modern aspects of organization management
  31. Система государственного управления инновационным развитием Российской Федерации  
The system of state management of innovative development of the Russian Federation
  32. Технология блокчейн как инструмент повышения эффективности в государственном и муниципальном управлении.  
Blockchain technology as a tool to improve efficiency in state and municipal government
  33. Современные информационно-коммуникационные технологии в государственном и муниципальном управлении.  
Modern information and communication technologies in state and municipal government

**Перечень примерных тем выпускных квалификационных работ для выполнения обучающимися совместно:**

1. «Цифровой» менеджмент и «цифровой» маркетинг: современные аспекты управления организацией (на примере ...).  
"Digital" management and "digital" marketing: modern aspects of organization management (for example ...).
2. Анализ эффективности применения облачных технологий в организации (на примере...).  
Analysis of the effectiveness of the use of cloud technologies in an organization (for example ...).
3. Бюджет субъекта Российской Федерации: оценка особенностей формирования (на примере ...).  
The budget of the subject of the Russian Federation: assessment of the features of formation (on the example of ...).
4. Информатизация стратегического управления организации (на примере...).  
Informatization of the strategic management of the organization (for example ...).
5. Информационные технологии в управлении проектом (на примере...).  
Information technologies in project management (for example...).
6. Межбюджетные отношения в России: состояние и проблемы формирования (на примере ...).  
Interbudgetary relations in Russia: the state and problems of formation (on the example of ...).
7. Механизмы управления, ориентированные на повышение инновационности организации.  
Management mechanisms focused on increasing the innovativeness of the organization.
8. Обеспечение финансовой устойчивости и платежеспособности организации (на примере ...).  
Ensuring the financial stability and solvency of the organization (for example ...).

9. Оценка взаимосвязи доходов и расходов бюджета с задачами социально-экономического развития территории (на примере ...).  
Assessment of the relationship between budget revenues and expenditures and the tasks of the socio-economic development of the territory (for example ...).
10. Подбор персонала для информационной инфраструктуры организации (на примере...).  
Recruitment of personnel for the information infrastructure of the organization (for example ...).
11. Проблемы управления функциональными областями организации (управление человеческими ресурсами, маркетинг, производство, финансы, Научно-исследовательские и опытно-конструкторские работы, менеджмент и др.).  
Problems of managing the functional areas of the organization (human resource management, marketing, production, finance, research and development, management, etc.).
12. Современная модель управления маркетинговыми коммуникациями: интегрированный подход (на примере ...).  
Modern model of marketing communications management: an integrated approach (for example ...).
13. Способы повышения финансовой устойчивости организации (на примере ...).  
Ways to improve the financial stability of the organization (for example ...).
14. Технологии организации межведомственного электронного взаимодействия (на примере...).
- Technologies for organizing interdepartmental electronic interaction (for example ...).
15. Финансовое обеспечение деятельности государственных (муниципальных) учреждений в России (на примере ...).  
Financial support for the activities of state (municipal) institutions in Russia (for example ...).
16. Целевой капитал некоммерческой организации как инструмент финансирования ее деятельности (на примере ...).  
Target capital of a non-profit organization as a tool for financing its activities (for example ...).